



ENQUÊTES

à Derrière

• Journal du jeudi 11 mai 2017 • numéro 5

Enquête 4 : « Qui a grignoté le morceau de bois ? »

Hier, Isabelle nous a montré une branche grignotée. Un animal a mangé de jeunes branches.

Les enquêteurs devaient trouver le coupable en recherchant des empreintes de pattes d'animaux dans la dune boisée.



Nous avons d'abord trouvé l'empreinte d'un oiseau, de petites traces en forme de doigts. C'est la **grive**. Ce n'est pas la coupable parce qu'elle n'a pas de dent pour grignoter des branches. Elle se nourrit d'insectes, d'escargots, de fruits et de vers de terre. Elle est omnivore.



Nous avons repris notre route pour trouver l'empreinte d'un sabot, celui du **sanglier**. Ce n'est pas le coupable parce que les branches sont trop hautes pour lui. Il se nourrit d'insectes, d'escargots, de fruits, de champignons, de noix, de glands et de vers de terre. Il est omnivore.



Météo





« Qui a grignoté le morceau de bois ? »

(suite...)

Un peu plus loin, nous avons trouvé des empreintes bien rondes avec des coussinets. Celles **du lapin**. Ce n'est pas le coupable parce que les branches sont trop hautes pour lui. Il se nourrit de céréales, de graines, de fruits et de végétaux. Il mange même ses crottes car il mange en grande quantité, il ne digère pas tout. Il mange ses crottes pour digérer à nouveau. Il est végétarien.



Quelques mètres de plus et nous nous sommes arrêtés devant de grands doigts dessinés dans le sol. Ceux d'un oiseau, **le faisan**. Ce n'est pas le coupable parce qu'il mange des insectes, des araignées, des vers de terre, des graines, des fruits, des feuilles et des végétaux. Il est omnivore.



Encore plus loin, nous nous sommes trouvés devant deux traces en forme de gouttes. Des sabots, ceux **du chevreuil**. Il se nourrit de céréales, de fruits, de champignons, de graines, d'arbres et d'arbustes, de fleurs, de feuilles... et de branches. Il est végétarien. **C'EST LE COUPABLE !**



Fidélia – Nino – Lilou



Météo



Randonneurs...

Nous avons beaucoup marché dans la campagne autour du domaine des enfants. Nous avons même gravi le mont Hulin. Cette marche était fatigante, nous avons mal aux jambes !!

Certains d'entre nous ont descendu les chemins à toute vitesse et se sont roulés dans l'herbe!

Au sommet du mont Hulin, nous avons pique-niquer. Le soleil brillait et la vue était magnifique : c'était un moment très agréable...



Potiers céramistes...

Cette balade, nous a amenés au musée de la céramique à Desvres. Nous avons fait une visite guidée pendant laquelle nous avons appris qu'à l'époque, Desvres était une ville spécialiste de la céramique car il y avait de l'argile au pied du mont Hulin.

Ensuite, notre classe a participé à un atelier poterie. Chacun a fabriqué un pot en argile. On nous a expliqué comment décorer ce pot. Vous allez très bientôt découvrir nos chefs d'œuvres.

Adèle – Ahmed – Clémence
Joseph – Abigail – Benjamin

Météo

